

Le 2 avril 2024

« ... Seigneur Jésus, apprenez nous à être généreux ...
A nous dépenser, sans attendre d'autre récompense,
Que celle de savoir que nous faisons Votre Sainte Volonté »
Prière scout



Monseigneur Grégoire Cador et son conseil, les prêtres de la Maison Mgr Jacques Fihey, les prêtres et diacres du diocèse, sa sœur, son frère, ses belles-sœurs, son beau-frère, ses neveux et nièces, et toute sa famille, ses nombreux amis, vous font part du passage vers Dieu du

Père Michel Le Blond
survenu le 1^{er} avril 2024 à l'aube de ses 81 ans

Le père Michel est né le 18 mai 1943 à Airel. Ordonné prêtre le 17 décembre 1967, il est nommé à titre temporaire professeur à l'Institut Notre-Dame d'Avranches. L'année suivante, il est nommé vicaire à Valognes et aumônier du lycée catholique de Valognes.

En 1974, le père Michel est nommé aumônier diocésain des Scouts et Guides de France. Deux années plus tard, aumônier régional jusqu'en 1999. Il sera aussi aumônier national des Scouts et Guides de France.

En 1980, le père Michel est nommé à l'équipe sacerdotale de Granville, chargé du monde scolaire de l'agglomération. En 1987, il est nommé curé de Saint-Sauveur-Lendelin, La Rondehay, Saint-Aubin-du-Perron, Saint-Michel-de-la-Pierre et Vaudrimesnil. En 1991, il est en charge de la direction diocésaine de l'Enseignement Religieux.

En 1999, il devient curé de la paroisse Notre-Dame de l'Assomption d'Equeurdreville-Hainneville. Puis quatre années plus tard, il est curé de la paroisse Saint-Clair de Querqueville.

Le 1^{er} janvier 2004, le père Michel est nommé vicaire général du diocèse.

Deux années plus tard, suite au départ à la retraite de Mgr Jacques Fihey, il est élu administrateur diocésain. A l'arrivée de Mgr Stanislas Lalanne l'année suivante, il est confirmé dans sa fonction de vicaire général et nommé délégué diocésain à l'apostolat des laïcs.

Le 8 avril 2013, il est de nouveau élu administrateur diocésain suite au départ de Mgr Lalanne. A l'arrivée de Mgr Le Boulc'h, il est confirmé de nouveau dans sa fonction de vicaire général.

L'année suivante, le père Le Blond est nommé curé de la paroisse Saint-Malo de Valognes et modérateur de la paroisse Sainte-Marie-Madeleine-Postel de Saint-Sauveur-le-Vicomte ; l'année suivante il est également nommé curé de la paroisse Saint-Jacques de Montebourg

En 2018, le père Michel est autorisé à prendre sa retraite.

Il résidait à la maison Mgr Jacques Fihey depuis le 27 octobre 2021.

Monseigneur Cador recommande le père Michel aux prières de ses frères, prêtres et diacres, et de tous les fidèles du diocèse. Il vous invite à vous unir à l'Eucharistie qui sera célébrée :

**Le jeudi 4 avril 2024 à 14h30
en la cathédrale de Coutances
suivie de l'inhumation au cimetière d'Airel**

Le père Michel Le Blond repose à la Maison Mgr Jacques Fihey